
&quot;Zona de discapacitados se usa como cantina&quot; gobernador sobre el estadio del Puebla
Miércoles, 23 de Marzo de 2022 16:19

Nuevas medidas para el Club Puebla. El gobernador de Puebla declaró que el Estadio
Cuauhtémoc &quot;no es una cantina&quot; y que los palcos &quot;no son zonas de ...
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